	Третий этап контроля

Для осуществления третьего этапа контроля над состоянием промышленной и пожарной безопасности, ТО и ОС и рассмотрения др.вопросов по промышленной безопасности, ОТ и ОС под председательством Директора или менеджера отдела проектирования создаются ПДК по промышленной и пожарной безопасности, ОТ и ОС.

Председатель ПДК имеет право делегировать полномочия Председателя Комиссии с правом подписывать Удостоверение по ОТ менеджеру отдела проектирования. Комиссия считается  действующей, имея 50% от общего количества членов.

ПДК 2(два) раза в год осуществляют проверку состояния промышленной и пожарной безопасности, ОТ и ОС в структурных и производственных подразделениях Компании, на участках и объектах, а также проверяют работу менеджера проекта/менеджера буровой , непосредственных руководителей работ на объекте по проведению первого и второго этапа контроля.

Руководящие и ИТР структурного и производственного подразделения Компании при посещении по своим основным  функциям производственных подразделений и объектов обязаны проверять состояние ОТ, ТБ и ОС на объектах, принимать необходимые меры по устранению выявленных нарушений и недостатков и оказывать непосредственным руководителям объектов практическую помощь в их работе.

Результаты проверок обсуждаются на расширенном заседании комиссии и оформляются Актом, в котором дается оценка состояния ОТ, ТБ и ОС и работы менеджер проекта/менеджер буровой, с выводами и предложениями по устранению выявленных нарушений и недостатков.

  Ответственность за правильную организацию и осуществление третьего этапа контроля и своевременное устранение выявленных нарушений и недостатков возлагается на менеджера отдела проектирования.

Отдел проектирования

__________ С. Улукпанов

__________ А.Нугуманов 

 «    » _________

	The third stage of the control

To implement  the third stage of industrial and fire safety and  SHE control and examining of other  SHE issues under the chairmanship of the Director or the department manager of engineering department the standing commissions of industrial and fire safety and SHE  are created.

The chairman of SC has the right to delegate athority of the Chairman of the Commission with the right to sign the SHE Certificate to the engineering department manager. The commission is considered operating, having 50 % from total of members.

Maximum concentration limits 2 (two) times a year carry out check of a condition of industrial and fire safety, FROM and OS in structural and industrial divisions of the Company, on sites and objects, and also check work of the manager of the project/manager chisel, direct heads of works on object on carrying out of the first and second stage of the control.

Supervising and ИТР structural and industrial division of the Company at visiting on the basic functions of industrial divisions and objects are obliged to check a condition FROM, ТБ and OS on objects, to take necessary measures on elimination of the revealed infringements and lacks and to render to direct heads of objects the practical help in their work.

Results of checks are discussed at the expanded session of the commission and made out by the Certificate in which the estimation of a condition FROM, ТБ both OS and works the manager of the project/manager chisel, with conclusions and offers on elimination of the revealed infringements and lacks is given.

  Responsibility for the correct organisation and realisation of the third stage of the control and timely elimination of the revealed infringements and lacks is assigned to the manager of department of designing.

Designing department

__________ S.Ulukpanov

__________ A.Nugumanov 

 «» _________


Председатель ПДК имеет право делегировать полномочия Председателя Комиссии с правом подписывать Удостоверение по ОТ менеджеру отдела проектирования. Комиссия считается  действующей, имея 50% от общего количества членов.

